

## URECH

Inserate für Salubra-Tapeten

### Olfarbanstrich maschinell aufgetragen.



Die Olfarbe hält keine, nicht, siehe von Hand auf Pastell auf die Wand gebracht zu werden. Der Olfarbe von heute ist viel einfacher, lebhafter und buntfarbiger. Die Maschine malt die Olfarbe leicht auf eine präzisierende Masse, viel vegetabilien und besser dicker als Menschenhand es vermag. So entsteht ein Wandkleid. Es kostet **Salubra** und kommt in dieser Form auf den Markt. Es wird von jedem Maler oder Tapetenmaler ohne besondere Fertigkeiten in einfachen Bahnen auf die Wand gebracht. Ein wundervoller Raum wird in einem Tage er und fertig gefertigt und ist um nächstes wieder hergerichtet. **Salubra** lange sich entzuf an das Meisterwerk an, hält den unvermeidlichen Bewegungen eines jeden Verputzes statisch stand und bekommt nicht die vielen Risse und Sprünge, wie die von Hand gezeichneten Wände. **Salubra** unterscheidet sich auch länger den Wiederaufnahmen mit Bürste und Seifensäuer und den Dauerleistungen als gleichaltriger Olfarbe. Die Werke garantieren Ihnen sicherlich die Langlebigkeit und Widerstandsfähigkeit. Für welchen Anstrich erhalten Sie eine gleiche Gewähr? — Ohne unschuldige Makellosen waltet die Malerei und den, wie der nicht Farben auf **Salubra** kann aufgewandert werden. Und durch Maler sollen Sie scheit! — Maler, übergriffen aus einem werden allen Schande, gegen den jeder Handwerker spottig lächelt und weicht! **Salubra**-Kunst ist und festig vor der Wand helle fack auf M. 1,50 bis 2,50 pro Quadratmeter. **Salubra**-Maler Anwendungsbereiche für alle Raumgestaltungen und Beingsquellen aus Ihrer Nähe befindet er.

SALUBRA A. G. GRENZACH n. d. (BADEN).

### Eleganz oder Scheineleganz in der Wohnung.

Wie oft hat schon der gesunde Sinn den „Eleganzie-Wollenden“ verurteilt. Die klischee Schönen und geringe geschauten verputzt. Das ist auch für alle Räume. Die Größe, der Raum und seine Sonneneinstrahlung ganz erheblich, wenn Sie Ihren Wänden eine Tapete geben, die sie nicht bloß überzieht, sondern kleidet. Die **Salubra** und **Salubra** Tapeten sind die einzigen, die aus den gleichen Farben hergestellt sind, mit denen unsere alten Meister ihre Wunderwerke schufen. Die unglaubliche Stärke kann das Tapeten auf Jahrzehnte nicht annehmen. Sie können jedoch gewaschen werden, wie das Windbad. Mit diesen Fischen lassen ganz besondere Reinigungsarbeiten verhindern werden.

Während andere, und billig, Tapeten, wie die Tapeten, die nicht durch die Arbeit, sondern nur durch die Tücher und Schalen, die die Wände verputzen, wie **Salubra** und **Salubra** in verschwundener Tapeten, während von M. 1,50 bis M. 2,50 — die Rolle, Tücher und Salubra-Muster, waren Vorbild der guten Raum-Kleidung aus der

Salubra A. G. GRENZACH n. d. (BADEN).



Die Menschen, denen seine Aufgaben dienen, sind durch die Sicherheit ihrer Lebensbedingungen frei von Nervosität und Hast, beschaulich. Urechs Plakate, Prospekte oder Inserate betonen vor-

wiegend das Künstlerische und offenbaren erst dann ihren Zweck. Als Maler ist er einer von den wenigen, die mit ihrer Kunst werbliche Aufgaben zu erfüllen vermögen.

Bei manchen Arbeiten zeigt Urech auch sein Einfühlungsvermögen als Graphiker. Noch mehr bei den verschiedenen Prospekten, bei denen er Gelegenheit hat, auch sein zeichnerisches Können zu vermitteln.

Die Tapetenfabrik Salubra bietet diesem Künstler mannigfache Möglichkeiten, auch das dekorative Können zu offenbaren. Dabei zeigt sich das besondere Feingefühl für die Farbe, die er stets